

Nota de prensa

‘Salud Más Fácil’: un proyecto en continuo crecimiento para seguir mejorando el acceso a la salud

- Plena Inclusión Madrid y Sandoz se unieron para impulsar una iniciativa para adaptar a lectura fácil los prospectos de los medicamentos, además de otros documentos de uso sanitario
- Actualmente el proyecto tiene publicados unos 100 prospectos adaptados y alrededor de 26 documentos de uso asistencial de distintas patologías
- Ambas entidades sellan su compromiso con el desarrollo del proyecto, tras haber sido reconocidos en los Premios Discapnet 2024

Madrid, 29 de abril de 2024.- Comprender las indicaciones sobre el correcto uso de los medicamentos se puede convertir en todo un reto para una parte de la población con dificultades de comprensión lectora. Ante este desafío, en 2022 nació ‘Salud Más Fácil’, una iniciativa impulsada por Sandoz Iberia y Plena Inclusión Madrid, la Federación de Organizaciones de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo de la Comunidad de Madrid, que adapta a lectura fácil los prospectos de los medicamentos, además de otros documentos de uso sanitario.

Y hoy, dos años más tarde, ambas entidades sellan su compromiso con el desarrollo y el crecimiento del proyecto gracias a la entrega de una dotación económica tras haber sido reconocidos en los Premios Discapnet 2024 a las Tecnologías Accesibles, galardones impulsados por la Fundación ONCE.

La iniciativa fue creada para abordar, a través de la innovación, las necesidades no cubiertas de las personas con discapacidad intelectual u otros colectivos con dificultades de comprensión lectora (personas mayores, personas migrantes no hispanohablantes, personas con analfabetismo funcional o personas con trastornos de aprendizaje, entre otros).

A través de su plataforma online y con un solo click, los pacientes pueden encontrar textos con un carácter complementario al prospecto original, que sirven como documento de apoyo, que en ningún caso sustituyen a los prospectos autorizados, pero sí facilitan su comprensión. Así, los materiales están disponibles para todas las personas con dificultades de comprensión, de libre acceso y gratuitamente.

Más Información

Luis Sanz. – 666 40 90 13 - luissanz@plenamadrid.org

Avda. Ciudad de Barcelona, 108
28007 Madrid
91 501 83 35
www.plenainclusionmadrid.org

Con una clara apuesta por la innovación y la digitalización del sistema sanitario, a día de hoy, el proyecto tiene publicados unos 100 prospectos adaptados y alrededor de 26 documentos de uso asistencial de distintas patologías. Además, la página web en donde se recogen todas las lecturas, ha llegado a acumular un tráfico de más de 1.3 millones de usuarios -con un tiempo medio de interacción de 1 minuto y 15 segundos- desde su creación.

Comprometidos para seguir resolviendo necesidades actuales

“Dos años atrás, cuando unimos fuerzas con Sandoz para impulsar ‘Salud Más Fácil’, solamente contemplamos la adopción de prospectos de medicamentos. Poco a poco, pero, nos fuimos dando cuenta que existían muchas otras barreras de acceso y comprensión de otros documentos de uso sanitario que provocaban nuevas necesidades para los pacientes. Y así fue cuando empezamos también a integrar otros documentos oficiales de uso sanitario dentro del convenio”, explica Javier Luengo, Director General de Plena Inclusión Madrid.

Y es que el proyecto cuenta con un equipo de profesionales que realizan un análisis y una escucha diaria para detectar nuevas necesidades de los pacientes y poder incorporarlas en la plataforma ‘Salud Más Fácil’.

“Facilitar el acceso a medicamentos de alta calidad a pacientes y profesionales de la salud de todo el mundo, ya se convirtió en la misión Sandoz desde sus inicios. Es por ello que estamos comprometidos con el desarrollo de tratamientos y soluciones innovadoras más allá de las moléculas, que ayuden a satisfacer necesidades médicas no cubiertas y mejorar así la vida de los pacientes”, explica Joaquín Rodrigo, Presidente de Sandoz España y Director General de Sandoz Iberia.

Reconocimientos y avales: motor para seguir avanzando

‘Salud Más Fácil’ no solamente ha mejorado la vida de los pacientes, sino que, además, ha sido reconocida por asociaciones y entidades. En concreto, el pasado mes de marzo el proyecto recibió el premio Discapnet 2024 a las Tecnologías Accesibles impulsados por la Fundación ONCE por nuestra iniciativa ‘Salud Más Fácil’ en la categoría “Proyecto de emprendimiento con impacto social para la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad a través de la tecnología”.

“Gracias a estos reconocimientos, tanto nosotros como Plena Inclusión podemos seguir trabajando e innovando juntos para hacer de ‘Salud Más Fácil’, la plataforma digital de referencia que garantiza un mayor acceso a la información sanitaria para las personas que más lo necesitan”, añade Rodrigo.

El jurado reconoció la iniciativa ‘Salud Más Fácil’ por su compromiso con el colectivo de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, así como por su apuesta por la innovación y la digitalización del sistema sanitario.

Además, ‘Salud Más Fácil’ cuenta con el aval de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen).

- **Plena Inclusión Madrid** es la Federación de Organizaciones en favor de Personas con Discapacidad Intelectual o del desarrollo, declarada de utilidad pública y sin ánimo de lucro. En la actualidad, lo forman una red de 116 entidades organizadas, que gestionan más de 360 centros y servicios que ponen a disposición de las personas con discapacidad intelectual más de 29.000 plazas y servicios de las cuales alrededor de 10.000 son contratadas con la Comunidad de Madrid. Trabajan en las entidades alrededor de 5.000 profesionales y colaboran 2.700 voluntarios
www.plenainclusionmadrid.org.